

17. Januar 2026 - Reparaturcafé

Das neue Jahr startete im Reparaturcafe, wie das alte Jahr geendet hatte: viele altbekannte und einige neue Gesichter und wie immer mit Kaffeemaschinen und einigen Staubsaugern unterschiedlicher Marken.

Auch unsere beiden Näherinnen waren wieder gut beschäftigt und die Küchenfeen ebenfalls.

Im Dezember bat uns ein Kunde, ihm ein bissel beim Stricken behilflich zu sein und ihm den ein oder anderen Kniff zu zeigen. Da die entsprechende Schneiderin jedoch keine Zeit hatte, sprang eine unserer Besucherinnen ein und erklärte und unterstützte mit Hilfe!

Unser nächstes Reparaturcafe findet am 21. Februar statt. Wir suchen weiterhin noch aktive Unterstützung. Wer Lust hat, uns zu unterstützen, kommt zum nächsten Reparaturcafe am 21. Januar und schaut sich das Ganze mal an, schreibt uns eine E-Mail an Reparaturcafe.st.konrad@gmail.com oder spricht uns am Neujahrsempfang, am 25. Januar an.

Wir freuen uns auf Euch!



























